

Le président salvadorien exhorte de nouveau les États-Unis à lever le blocus de Cuba



La Havane, 6 février (RHC)- Le président du Salvador, Mauricio Funes, a renouvelé la clameur de son gouvernement en faveur de la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Mauricio Funes a relevé que cette politique de Washington nuit aussi à l'Amérique Latine raison pour laquelle elle doit être éliminée le plus vite possible.

Mauricio Funes a abordé ce sujet au cours d'une conférence de presse qu'il a donnée au terme de la signature de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes zone de paix, adoptée au deuxième Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui s'est tenu à La Havane les 28 et 29 janvier.



Radio Habana Cuba